



El presidente de México, Enrique Peña Nieto, y su homólogo de EE UU, Donald Trump, ayer en Hamburgo. / SAUL LOEB (AFP)

Trump reitera ante Peña Nieto que México debe pagar el muro

Ambos presidentes, reunidos en los márgenes de la cumbre del G20, acuerdan iniciar el 16 de agosto la renegociación del tratado comercial

MIGUEL GONZÁLEZ, **Hamburgo**
“Absolutamente”. Así respondió ayer el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a un periodista que le preguntó si aún creía que México debía pagar el muro que pretende construir en la frontera común. El republicano se reunió durante media hora con su homólogo mexicano, Enrique Peña Nieto, en los márgenes de la

cumbre del G20 celebrada en Hamburgo. “Estamos negociando el TLCAN [el acuerdo de libre comercio de América del Norte] y veremos cómo todo eso avanza, pero creo que estamos haciendo

progresos positivos”, dijo el mandatario estadounidense, quien se refirió a Peña Nieto como “amigo”. El canciller de México, Luis Videgaray, informó de que los dos Gobiernos acordaron iniciar for-

malmente la renegociación del TLCAN —que incluye a México, EE UU y Canadá— el próximo 16 de agosto. Peña Nieto se había reunido además el día anterior con su homólogo francés, Emmanuel Macron, estandarte de la lucha contra la ola populista que amenazó con inundar Europa después del triunfo de Trump en las presidenciales. **PÁGINA 4**

El republicano y Putin se dan la mano: “Van a pasar muchas cosas positivas” **P3**

El edificio de 14 plantas, que iba a ser un hospital, será desalojado y demolido

El final del Elefante Blanco de Buenos Aires

RAMIRO BARREIRO, **Buenos Aires**
Iba a ser el hospital más grande de América Latina, pero hoy solo alberga hacinamiento, humedad y grietas. En la *villa miseria* Ciudad Oculta, en Buenos Aires, se levanta un edificio de 14 plantas conocido popularmente como Elefante Blanco. Una enorme estructura que en 1923 fue pensada como el hospital más grande de la

región. Las obras comenzaron en 1938 y se paralizaron definitivamente en 1955. Cuando se levantó la *villa miseria*, el fallido hospital se convirtió en la vivienda improvisada para cientos de familias. Ahora las autoridades comunales han anunciado su demolición y la instalación de una sede ministerial, pero un grupo de residentes se resiste al desalojo. **PÁGINA 11**

Maduro presiona a los funcionarios para votar la Constituyente

El mandatario quiere una ley para enjuiciar a los manifestantes

ALFREDO MEZA, **Caracas**
El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, inició una gira para asegurarse de que el 30 de julio los colegios electorales se llenen de votantes para elegir la Asamblea Constituyente. El mandatario reclamó que se usen las listas de funcionarios para vigilar que todos voten “sin excusas”. Maduro anunció, además, que pedirá al pleno de la Constituyente una ley para enjuiciar a las personas que han participado en las violentas protestas contra el régimen en los últimos tres meses. **PÁGINA 9**

GUSTAVO DE HOYOS
Jefe de la patronal Coparmex

“Hay que subir el salario mínimo de los mexicanos”

IGNACIO FARIZA, **México**
Gustavo de Hoyos, jefe de la patronal Coparmex, que representa a 36.000 empresas en México, defiende sin fisuras el aumento del salario mínimo de 80 a 92 pesos al día. El movimiento apunta a fortalecer el consumo en el mercado interno. “Se puede subir sin que afecte a la inflación”, afirma en entrevista con EL PAÍS. **PÁGINA 41**

ADEMÁS



Presos y custodios ejecutaron la matanza en el penal de Acapulco

Los asesinos emplearon armas blancas y tablas de madera para matar a 28 internos en México. Las autoridades tardaron cinco horas en retomar el control. **P10**

Asesinada a pedradas una mujer en México **P10**

El referéndum catalán divide a Podemos **P15**

La FIFA suspende a Osorio por insultar a los árbitros **P36**

TÚNEZ *Tunisia*

EL MOURADI PALACE 5* (Sousse)
8 días / 7 noches · MEDIA PENSIÓN

Desde **466€**

Salidas desde Madrid. Consulte fechas exactas y condiciones de esta oferta.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand